



# Preven diputados aprobar hoy en lo general el PEF 2024; habrá más de 1,800 reservas

ENRIQUE MÉNDEZ

La Cámara de Diputados comenzará este lunes la discusión y aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024, en al menos cuatro sesiones sucesivas, y mientras Morena dijo que el gasto “dejará conciencias tranquilas” al garantizar recursos para la reconstrucción en Acapulco, el PRI propuso un fondo de los excedentes petroleros.

La Junta de Coordinación Política definirá por la mañana los términos del debate, pero existe el acuerdo previo que hoy el dictamen se delibere y apruebe en lo general, y que, ante el cúmulo de reservas a presentar, se declare un receso, para continuar la discusión en lo particular el martes.

El pacto entre las bancadas incluye que cada día se declare un receso alrededor de las 22 horas, y se espera que la discusión y la votación en lo particular concluya la medianoche del jueves o la madrugada del viernes.

## La mayoría, del PAN

“Seguramente habrá más de mil 800 reservas en lo particular”, en

su mayoría del PAN, que actúa “con ignorancia pura y criterios electorales”, sostuvo el coordinador de Morena, Ignacio Mier.

Ante ese escenario, comentó que la noche de este lunes, una vez aprobado el dictamen en lo general, se decretará el primer receso, para permitir que la mesa directiva ordene las reservas.

Indicó que el PEF no sólo “garantizará la estabilidad económica que se necesita para salir adelante el próximo año”, sino que “dejará conciencias tranquilas y la seguridad de que habrá recursos necesarios para garantizar el bienestar de la población y la reconstrucción de Acapulco”.

Por su parte, la presidenta de la mesa directiva, Marcela Guerra (PRI), dijo que su bancada presentará una reserva para que con los primeros seis dólares de ingresos excedentes por la venta de petróleo se constituya una bolsa para atender la emergencia que enfrenta el puerto.

Refirió que en la Ley de Ingresos 2024 se fijó un precio estimado por cada barril de petróleo de exportación en 56.7 dólares, que está subestimado, pues el precio promedio de este año ha sido superior al aprobado.

“Por cada dólar que el precio sea superior al aprobado, los excedentes sumarían 13 mil 400 millones de pesos; así, con los primeros 6 dólares se podría conformar una bolsa hasta de 80 mil 400 millones de pesos”, afirmó.